

por no haberse quitado el sombrero en su presencia, y fué tan grande su sentimiento al tener que devorar una afrenta que no pudo vengar, que cayó en cama con una sofocacion, de la que murió á la edad de cerca de cincuenta años. Este partidario, que habia sido el dueño de todos los pueblos en quince leguas en contorno, murió pobre, y no dejó á su familia con que pagar el entierro.



P.C. Monumental de la Alhambra y Generalife
CONSEJERÍA DE CULTURA



INDICE.

La Casa de Gallinas.	1
Gonzalo Fernandez de Córdoba. (La Buñolera).	25
El Padre Piquiñote.	43
Cristóbal Colon de Granada.	58
Aben-Humeya.	69
El sacristan del Albaicin.	81
La Peña de los Enamorados.	85
La torre de los Siete Suelos.	108
El compadre Felipe.	129
Los dos pintores.	139
El cuadro de la Chanfaina.	150
El laurel de la Zúbia.	158
La escalera de la Chancillería.	174
La puerta de las Orejas.	178
El haz de la Escaramuza.	188
La justicia de Dios.	221
La columna de Santa Maria de la Alhambra.	245
El alcalde de Otivar.	257

ERRATAS.

- Página 221, línea 8, dice julio, léase enero.
- Página 235, línea 7, dice un año, léase año y medio.
- Página 238, línea 27, dice julio, léase enero.